
Spettacolo di teatro “Giovanna - La Pulzella, la Fanciulla, l’Allodola”

Domenica 30 giugno 2024.

Lo spettacolo si chiama: Giovanna - La Pulzella, la Fanciulla, l’Allodola

Lo spettacolo è al Teatro Comunale.

Il Teatro Comunale si trova a Pergine Valsugana.

Lo spettacolo inizia alle ore 8.45 di sera.

Lo spettacolo dura 75 minuti.

Per comprare il biglietto scrivi a nolimits@perginefestival.it

Per comprare il biglietto puoi chiamare Ginevra al numero 331 76 20 578.

Lo spettacolo è di Lella Costa e Gabriele Scotti.

Lo Spettacolo racconta la storia di Giovanna d’Arco.

Giovanna d’Arco è una ragazza francese nata nel 1412.

Lo spettacolo fa ridere e pensare.

Sul palco ci sono un’attrice e due musicisti.

Il nome dell’attrice è Lella Costa.

I nomi dei musicisti sono: Elia Faccini e Betsabea Faccini

I due musicisti suonano insieme il pianoforte.

I due musicisti suonano musiche di Giuseppe Verdi
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